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		Un touchdown para las mujeres en España
	

	
	
		Olga Sotillo y Cristina Gómez son las primeras jugadoras superiores de 15 años que juegan en un conjunto masculino de fútbol americano en competición oficial

Los players del conjunto júniorde los Black Demons, de fútbol americano, se meten en el vestuario para ponerse su casco, su coraza y coger los balones con apariencia de huso propios de su deporte. De manera rápida se dividen en dos grupos que entrenan por separado: los players de ataque, que visten de blanco; y las líneas defensivas, que han salido a entrenar con la remera negra del conjunto.

La escena no pasa en un colegio o una facultad estadounidense, sino en Las Rozas, un ayuntamiento madrileño a pocos 30 kilómetros del centro de la ciudad más importante. La imagen se torna más excepcional cuando Olga Sotillo, de blanco pornochacha.com, y Cristina Gómez, con remera negra, se integran a sus propios grupos. A sus pocos 16 años ya hicieron historia al ser las primeras jugadoras que pudieron disputar un partido oficial de fútbol americano en un conjunto masculino en España más allá de la categoría cadete.

Mientras mira de cerca a Gómez llenar ejercicios de pase y recepción, José Manuel de Diego, de 49 años y presidente del club, enseña el origen de este hito: «Nosotros lo exclusivo que hicimos fue canalizar la demanda de ellas y de sus familias». La cuestión era complicada. En España, la Federación De españa de Fútbol Americano (FEFA) se funciona por las normas de la Federación En todo el mundo de Fútbol Americano (IFAF, por sus siglas en inglés), que facilita equipos mixtos hasta los 15 años. Desde ese instante, chicos y chicas tienen que competir por separado.

“La Legends Football League es una vergüenza”

Sotillo y Gómez no perdieron la oportunidad de opinar sobre la Legends Football League, la competición de fútbol americano donde las pertenecientes de los equipos son obligadas a disputar los encuentros en ropa interior: «Es una vergüenza. Eso no es un deporte, es un diversión», comunican. Sotillo, que, aunque no sigue esta liga con regularidad sí pudo ver algún partido, analiza: «Es una lástima, porque verdaderamente tienen jugadoras muyzorras que son excelentes, con bastante talento». Las dos admiten que aspiran a ser jugadoras expertos algún día, aunque, desde luego, vistiendo la misma ropa que visten los hombres en el fútbol americano.

El poco predicamento del fútbol americano femenino en España, que perjudica más que nada a las categorías inferiores, hace irrealizable construir una competición con equipos júniors íntegramente conformados por chicas, tal es así que estas se veían obligadas a dejar la costumbre de este deporte a lo largo de dos años hasta lograr la edad de poder enrolarse en un conjunto femenino sénior. Pero Sotillo y Gómez no estaban por la tarea de aguardar tanto.

Para arreglar el inconveniente los clubes españoles, con Black Demons a la cabeza, se pusieron en concordancia para pedir a la FEFA que se ampliaran los equipos mixtos a todas las categorías inferiores. A lo largo de semanas entrenaron con el júnior suponiendo que, de la misma manera que todas sus predecesoras, pasarían los siguientes años condenadas a no poder jugar un partido oficial. Pocos días antes de comenzar la competición, Álex Álvarez, coordinador de la cantera y jugador del primer conjunto, poseía una novedad que proporcionarles. A Sotillo se le ilumina la cara cuando lo recuerda: «Ni sé argumentar lo que sentí cuando nos dijeron que podíamos jugar. Fue una alegría y una emoción terribles».

Un juego en igualdad

La noticia, enseña Álvarez, fue asumida con naturalidad por la plantilla. «Han jugado con chicas en el conjunto desde que son chicos, para ellos es muy bien habitual». Los Black Demons no solo han incorporado las normas, la composición, la terminología (las expresiones para comentar de jugadas y posiciones son inglesas) y los procedimientos de los clubes estadounidenses, sino además su cultura. «Una vez formas parte del conjunto, cada uno tiene su papel y da lo mismo de cumlouder si eres prominente, bajo, blanco, negro, caballero o dama. Estás en nuestra familia», dice de Diego.

Esta forma de comprender el deporte se encuentra dentro de las primeras cosas atrajeron a las dos jugadoras. Lo segundo fue el reto de poder poner en desempeño la táctica de un juego complejo: cada acción está obtenida en el libro de jugadas y hay que realizar de memoria del m. «La gente se queda solo con los golpes del final de la jugada, pero esto es muchísimo más», dice Gómez, que habla desde el conocimiento: trabaja en la región central de la línea defensiva, el sitio donde se generan más placajes pero, además, donde es más obligado sostener el orden táctico para evadir la filtración de los receptores.

Exactamente es el peso que tiene la estrategia en el fútbol mexican porn uno de los componentes que ha favorecido además que la balanza se incline a favor agrandar las categorías con equipos mixtos: «Es verdad que la evolución física entre hombres y mujeres es diferente desde los 15 años. Pero es que en el fútbol americano ya hay una colosal distingue entre la fisonomía de un jugador defensivo y la de un receptor, entre otras cosas. Si cada uno tiene su lugar, por qué no ellas», dice de Diego. José Manuel Massó, responsable de comunicación del club, va más allá: «En deportes como el nuestro en los que tiene tanto peso la cabeza y la estrategia, ¿de verdad tiene sentido que hombres y mujeres compitan por separado?», se pregunta.

Gómez y Sotillo, madrileñas, invierten dos y 4 horas respectivamente en ir y volver a entrenar. No lo tuvieron simple para argumentar todo lo mencionado en el hogar. La primera llevó a sus padres a conocer un partido de los Demons hace dos años, y la segunda lo tuvo la intención de por medio de manuales en internet. Después de las resistencias iniciales, su persistencia tuvo premio: «Ahora nos dicen en el hogar que, si nos atrae, adelante, que sigamos jugando», coinciden las dos con una sonrisa. ámbas han ayudado a que el deporte femenino avance en España unas escasas yardas.
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		Las animadoras del deporte: erotismo en estado puro
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Las animadoras del deporte, sobre todo en el mundo de la competición en Estados Unidos, es una obsesión latente en la mente de todos los hombres por el erotismo que representan. Hablar de un solo país sería algo incorrecto, pero debemos de reconocer que es ahí donde se encuentran los mayores grupos y donde hay más tradición arraigada… Tanto, que hasta la gente ha llegado a buscar vídeos porno y sexo sobre ellas en diferentes portales de la red. Es un tema del que se habla poco, pero que para mí es uno de los mayores alicientes del espectáculo dentro del deporte (si se me permite decirlo).

Es una cuestión que ha calado en los pensamientos de muchos hombres. Os recuerdo la película ‘American Beauty’, donde nuestro protagonista (Kevin Spacey) se acaba enamorando de la joven animadora.

Pero si hay algún deporte donde impresionen por sus cuerpos esculturales, es en la UFC, y es por eso que nos hemos decidido a rendirle un tributo a las más bellas y a las que tienen cuerpos más increíbles. Algunas de ellas vienen de diferentes mundos: desde la música hasta el cine, o el cine xxx amateur para adultos.

ARIANNY CELESTE

[image: arianny celeste ufc]

Arianny Celeste, a sus 30 años, es una de las chicas más conocidas dentro de las chicas que nos sorprenden día a día en la UFC. Desde su debut en 2006, la chica ha utilizado todas las armas a su alcance, apareciendo en las revistas más sensuales y adquiriendo una gran masa de seguidores en el mundo del erotismo.

BRITTNEY PALMER

[image: ufc britnney palmer]

Brittney Palmer es una de esas chicas que nos sorprenden a primera vista por su belleza. Ganadora del premio ‘Ring Girl of the Year’, sabe lucir su precioso cuerpo de una manera espectacular cuando está subida al octógono. Se espera que vuelva a ser ganadora de dicho premio durante los próximos años. En su cuenta de Instagram comparte fotos diariamente y es muy activa hablando con sus seguidores.

VANESSA HANSON

[image: vanessa hanson ufc]

Otras de las grandes bellezas que podemos ver dentro del mundo de la competición y de la lucha. Apasionada por los deportes y las actividades al aire libre, amante de los animales. Ha sido galardona con el premio Miss California. Con unas piernas imponentes y un cuerpo esbelto, cada vez que se pasea dentro del octógono roba las miradas de todos los espectadores, y también la respiración. Afortunadamente, también se dedica a posar como modelo cuando la UFC le deja algo de tiempo.
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		El futuro incierto de Zidane en el Real Madrid
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El entrenador del Real Madrid, Zinedine Zidane está pasando su “peor momento” desde que es entrenador del club y debido a sus malos resultados, su futuro depende de su desempeño en la Liga de Campeones.

El equipo ha ganado varias competiciones europeas seguidas durante estos últimos años, pero sus resultados en La Liga esté año deja bastante que desear, donde están a 19 punto del líder, el F.C. Barcelona y tras ser eliminado de la Copa del Rey por el Leganés.

“Es una decepción”, tras quedar segundos de equipo ante el Tottenham, y que se enfrentarán al Paris St-Germain el próximo 14 de febrero, donde dudan de la capacidad para poder hacerle frente al equipo rival.

“Estoy ante mi peor momento como entrenador, pero no me arrepiento de nada de lo que he hecho en el terreno de juego y asumo toda la responsabilidad”, dijo el entrenador del Real Madrid.

Zidane ha ganado ocho de los grandes trofeos desde que hizo cargo del club en enero de 2016 y donde consiguió el récord de 40 partidos sin perder en todas las competiciones xxx en la temporada pasada. Sin embargo, cuando se le pregunta sobre su futuro en el club, reconoce que todo depende de sus resultados y victorias en la Liga de Campeones.

“Soy el responsable de todo. Tengo que encontrar soluciones. Se ha avanzado en ciertos terrenos, pero todavía nos queda trabajo por hacer. Debo asumir toda la responsabilidad y siempre pelearé por ser los ganadores”.

El entrenador ha reconocido que no está contento por las críticas recibidas, pero que las acepta. Cuando se le preguntó si le gustaría hacer algún cambio en el equipo, respondió que se apegaría a su plan porn videos inicial, y que está completamente satisfecho con el rendimiento en conjunto de todo el equipo.

Quienes no parecen estar muy satisfechos son los aficionados, que no están acostumbrados a ver a un equipo en horas bajas de forma tan evidente después de haberlo ganado todo en tan poco tiempo y es por eso que el entrenador de 45 años goza de un futuro más que incierto dentro del club.

“No cambiaría nada. Este equipo es el que tengo. Estaba contento con él antes de que comenzara la temporada y lo sigo estando ahora mismo. Un equipo joven, con futuro, que tiene que aprender pero que estoy con ellos al completo”, finalizó Zidane.
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		¿Quién representará a Kim Jong Un en los Juegos Olímpicos de invierno?
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El tercer encuentro en forma de reunión entre Corea del Norte y Corea del Sur quizás pueda responder a una de las grandes preguntas que rodean a los Juegos Olímpicos de invierno de 2018, ¿quién representará a Kim Jong Un en los Juegos Olímpicos?

Los equipos negociadores de ambos países empezaron las conversaciones el miércoles sobre las 10 am en la ‘Casa de la paz’, que se encuentra en el lado sur de su frontera compartida. De momento es poco probable que Corea del Norte anuncie quien será su delegado principal en los futuros juegos, pero se especula que podría ser el segundo oficial de Kim Jong Un o su hermana.

El vicepresidente de la Comisión de Asuntos Estatales, Choe Ryong Hae, fue elegido como miembro de la comisión militar del partido el año pasado, pero su presencia en los eventos podría quedar descartada debido a las sanciones financieras y a la tensión bélica que acaece en estos momentos.

Kim Yo Jong –la hermana-, de la que se cree que tiene más de 20 años, comparte la misam madre que Kim Jong Un, podría ser el primer miembro de la familia Kim en visitar Corea del Sur, según las palabras de Shin Beomchul, profesor de la academia diplomática de Corea presente en Seúl. ‘Si Corea del Norte decidiera enviar a un alto funcionario, al menos podría intercambiar algunas frases con Mike Pence (vicepresidente de Estados Unidos)’, prosiguió el profesor Shin.

[image: kim yo jong]

La expectación, en cualquiera de los casos, es enorme, pues es una forma de mostrar al mundo la postura que desea mantener el gobierno norcoreano.

Los habitantes de Corea del Sur, acordaron permitir que su país vecino en el norte pudiera enviar a una delegación forma por atletas, animadoras, artistas, observadores y reporteros. Igualmente, se espera que la delegación sea enorme y que esté formada por unas 500 personas.

Las dos coreas decidieron el pasado lunes autorizar a la banda Samijiyon dar conciertos en Seúl y Gangneun, una ciudad de ocio muy próxima a Pyeongchang.

En una futura reunión del Comité Internacional Olímpico en Suiza, el próximo fin de semana, se decidirá temas como el número y los nombres de los atletos norcoreanos, así como el protocolo de participación, la bandera que exhibirán, cuestiones sobre las ceremonias, el himno y los uniformes.

Estos Juegos Olímpicos gozan de una expectación política pocas veces antes vista en unos juegos, ya que cualquier movimiento puede ser desencadenante para prever las relaciones futuras entre los países implicados.
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		Corea del Norte prepara un gran desfile militar para los Juegos Olímpicos de invierno
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		Corea del Norte prepara un gran desfile militar para el día en que comienzan los juegos olímpicos en Corea del sur. El país quiere volver a hacer alarde de gran potencia militar el día en que su vecino y enemigo, da el pistoletazo de salida para unos juegos de invierno más que esperados.

Una demostración militar de este calibre podría causar cierto enojo en Corea del sur, que esperan que los juegos sean ‘sinónimo de paz y de tranquilidad’, y más cuando acabamos de conocer la noticia de que Kim Jong Un planea enviar una delegación de su país para la representación en dicho campeonato.

Por razones de seguridad los oficiales de Corea del norte no suelen dar muchos detalles acerca de este tipo de actos, pero se espera que el desfile dé lugar el día 8 de febrero, justo antes del comienzo de los juegos olímpicos de invierno y que tendrá lugar en la plaza Kim Il Sung, donde ya se han visto tropas ensayando a temperaturas de menos quince grados centígrados. Se espera, como suele ser común en este tipo de maniobras, que sean funcionarios de alto mando y el propio Kim Jong Un quien esté presente y coordine el desfile.

Un análisis publicado el pasado Miércoles por la revista 38 North (medio colaborador con la universidad John Hopkins), ha sido la encargada de mostrar fotos de las aglomeraciones de los soldados.

Dicho acto también se produce tras meses de creciente tensión verbal entre los territorios de Estados Unidos y Corea del norte. Actualmente el primero había acordado pausar todos sus eventos militares con el país del sur hasta que los juegos hubieran finalizado por completo, pero el régimen de Kim Jong Un ha exigido el cese definitivo de las maniobras entre los dos países aliados mientras ellos llevan a cabo las suyas en un periodo donde es más fácil que nunca caer en la provocación y que, a modo personal, es lo que opino que tienen en mente.
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